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Голос знака.
Как только Бог сделал что-то определенным 
образом, так как он не меняет (ибо в Нем нет 
«изменения и ни тени перемены»), Писание 
учит что он может ожидать, чтобы действовать
таким же образом снова. Тем не менее, он 
может сделать новую вещь, как Он это сделал, 
когда послал пророка Ноя, когда Он позвал 
Авраама, когда послал Илию, когда Он послал 
Иоанна Крестителя, и когда Он послал Своего 
Единственного Сына, Иисуса Христа. Было 
много людей, которые каждый раз знали 
Писание, кто знал пророчества, но не смог  

увидеть, что Бог делает потому что у них не было духовной проницательности признать
человека, посланного Богом. Как мы видели, другого пути нет узнать посланного Богом 
человека чем работами, которые он делает и были ли Писания свидетельствуют о нем.

Даже Павел, который жил на земле, когда Сам Иисус Христос сделал и, несомненно, 
слышал об Иисусе, когда Он был здесь, не был убежден, что Иисус Христос был пророк 
Второзакония 18. Также Павел не признавал Иоанна Крестителя предтечей Христа. 
Тогда Павел не мог поступить так, как ученики Иоанна, который, когда Иоанн 
повернулся и сказал: «Вот Агнец Божий», последовал за Иисусом с того дня. Павел 
также не узнал Иисуса и не последовал за Ним, как Петр и Матфей мытарь, когда 
обратился к ним и сказал: «Следуй за мной». Павел должен был иметь личный опыт по 
дороге в Дамаск.

Первосвященники, книжники и фарисеи не признавали Мессию, хотя они прилежно 
искали Его, ибо первосвященник не поверил утвердительному ответу Христа на его 
вопрос о том, является ли Он (Иисус) Сыном Благословенного. Вместо того, чтобы 
поверить Ему, когда Он сказал: «Я есмь», они хулили и использовали Его слова против 
Него. Так что это было то, что, когда Иисус висел на кресте, Он мог смотреть на них 
сверху вниз и сказать, «Отче, прости им, ибо не знают, что они делают.» Если бы они 
верили, что Он Сын Божий, они бы не распяли Его и весь план Спасения был бы утерян.
Хотя Он делал чудесные дела, они видели Его только как человека, сына плотника. Они
не обращали внимания на работы и придерживались своих традиций вместо того, чтобы
признать, что то, чему они учили людей, было неправильным.

Была маленькая блудница, женщина из Самарии упоминается в четвертой главе книги 
Иоанна. Здесь Иоанн рассказывает, как Иисус сел на колодец, ожидая Его учеников, 



которые пошли в город, чтобы купить еду, когда она пришла черпать воду. Он попросил
ее принести Ему пить, и их разговор был примерно таким:

«Сэр», сказала она, «это неправильно для тебя, Еврей, чтобы спросить меня, 
Самарянин, выпить».

«Если бы вы знали, к кому вы говорили, Вы бы попросили меня выпить», ответил Он.

Она сказала: «Сэр, вам даже не чем черпать воду. Вы больше отца нашего Иакова, 
который дал нам этот колодец?»

«Пейте воду, которую Я даю, и ты никогда больше не будешь жаждать», - сказал Иисус.

Ее ответ последовал незамедлительно: «Сэр, дайте мне эту воду!» Когда Иисус сказал 
это ей, ее жажда была очевидна; жажда и голод, что у других не было, исполняя Его 
слово, «Блаженны алчущие и жаждущие правды, ибо они насытятся.»

Тогда Он сказал ей: «Иди позови мужа твоего».

Ей было стыдно. «У меня нет мужа», кротко ответила она.

«Ты правильно сказал», раздался голос Бога, различая самые мысли в ее сердце, «ибо 
у тебя было пять мужей, и тот, которого ныне имеешь, не муж тебе.»

Теперь посмотри на откровение, которое пришло ей в сердце, когда она, зная только 
немного о Писании, сказал: «Сэр, я знаю, что пророки говорят, что когда придет 
Мессия, Он расскажет нам все эти вещи. Вы говорите, что, хотя мы поклоняемся на этой
горе, придет день, что мы не будем. Сэр, я вижу, ты быть пророком». На это, она 
побежала в город, восклицая: «пойдите, посмотрите Человека, Который сказал мне все,
что я сделала: не Он ли Христос?» Она получила больше откровений, ничего не требуя,
чем большинство религиозных людей ее времени. Иисус сказал о них, что, поскольку 
они утверждали, что имеют Свет (и не могли распознать Его служение), они были 
слепы.

Сколько раз Иисус различал мысли людей? Сколько раз он воспринимает свои вопросы  
и ответьте им, прежде чем их спросят. Не было ли это признаком Эммануила, Бог с 
нами, Иегова Спаситель во плоти? Разве это не «знак», что Иисус Христос Спаситель 
мира был среди них? Однако они отказались принять это. Итак, Он сказал: «Если вы не 
верите в то, что Я говорю, верьте своим делам». Так и сегодня, потому что Он «Иисус 
Христос вчера и сегодня и во веки Тот же.»

Меня этому учили в воскресной школе большую часть моей жизни, но первый раз, когда
я когда-либо видел такой атрибут Бога проявляется был на встрече в январе 1950 года,
в Колизее Сэма Хьюстона в Хьюстоне, штат Техас. Молодая женщина пришла вперед, 
чтобы за нее помолились.  Брат Бранхам повернулся к ней и сказал:  «Прежде чем я 
помолюсь за тебя, тебе нужно исповедать свой грех». Она возразила, что она была 



праведной женщиной; но он сказал: «Вы были неверны своему мужу.» Ее муж сидел в 
собрании в то время. Я заметил, что шум в одном направлении, и повернулся, чтобы 
посмотреть. Ее муж шел по проходу, направился к платформе чтобы остановить Брат 
Бранхам обвинять свою жену. Капельдинер выступили вперед, чтобы остановить его, но
брат Бранхам сказал: «пусть он придет.» Человек бросился на платформу и был в 
десяти футах от брата Бранхама когда его остановили слова пророка, «Сэр, а как 
насчет вас и вашей рыжеволосой секретарши? сидя в автомобиле в переулке в 
прошлую пятницу вечером?» Брат Бранхам продолжал говорить с ними обоими, говоря:
«Что вам два нужно сделать, это раскаяться перед Богом, признайся в этом друг другу и
будь мужем и женой». Этот случай был за все, что я когда-либо видел.

Через несколько дней я прочитал книгу, содержащую историю жизни Брата Бранхама - 
«Человек, посланный от Бога». Автор этой книги, также его менеджер в то время, 
рассказал, что одной из его обязанностей было следить за тем, чтобы место упокоения 
Брата Бранхама держалось в секрете, когда он приезжал в город на собрание. Это было
из-за того, что толпа теснила и беспокоила его во время собраний, когда был 
необходим отдых. Поэтому он пошел на многое, чтобы сохранить отель Брата Бранхама 
в тайне, известной только ему самому и кому-то из местных, например, спонсирующему 
пастору в городе.

Инцидент, который он рассказал, относился к тому времени, когда он прошел 
процедуру получения номера в гостинице для брата Бранхама и сообщил местному 
пастору, с которым позднее должен был связаться брат Бранхам, когда он пришел в 
город и хотел найти местонахождение своей комнаты. Менеджер и пастор ждали той 
ночью, но Брат Бранхам не позвонил, и они начали беспокоиться. Где был Брат 
Бранхам? Наконец, поздно ночью, менеджер решил сам пойти в гостиницу и немного 
отдохнуть. Когда он подошел к столу за своим ключом, клерк сказал: «Преподобный 
Бранхам приходил сегодня днем». Менеджер был в шоке! Брат Бранхам уже несколько 
часов находился в своей комнате. Они позвонили в его комнату и спросили, как он 
узнал, где находится его комната. Он просто ответил: «О, у меня просто есть способ 
познать эти вещи».

Когда я прочитал это описание в книге, а также то, что я видел в Хьюстоне, что-то 
начало происходить в моих мыслях - осознание того, что передо мной человек, 
выходящий за рамки обычного. Но еще многое должно было произойти, прежде чем я 
достиг полного откровения в своем сердце, КЕМ на самом деле был этот человек.

Именно в Библейской школе в 1952 году произошло событие, которое значительно 
способствовало моему откровению. Мы с сыном Брата Бранхама, Билли Полом, 
посещали эту школу и стали близкими друзьями. Между нами была связь, потому что 
мы согласились в вопросе водного крещения во имя Господа Иисуса Христа. Однажды 
вечером Декан поинтересовался чем-то у Билли Поля и был поражен, когда Брат 
Бранхам сразу же позвонил Декану по тому же поводу. Я был рядом с кабинетом 
декана, когда декану позвонили сразу после того, как Билли Пол покинул свой кабинет. 
Лицо декана было белым как полотно, когда он вышел и спросил меня, где Билли и 
звонил ли он по телефону. «Нет, сэр», сказал я, «я так не думаю.»



«Ну», сказал он, «это звонил по телефону преподобный Бранхам из Индианы, и он 
только что рассказал мне о разговоре, который у меня был с его сыном Билли!» В 
глубине души я подумал: «Как удивительно, что человек Божий может сидеть за две 
тысячи миль и «слушать» разговор между Деканом и его сыном. Я также подумала, как 
я благодарна, что мой собственный папа не мог этого сделать.

Десять лет спустя я приехал в Феникс, штат Аризона, на конгресс. Меня назначили 
младшим международным директором, отвечающим за молодежную деятельность. Нам 
предстояло работать с хиппи и правонарушителями, приводя их на банкеты, чтобы 
достичь их для Христа. Это мы сделали, и Бог благословил это. Это была хорошая 
программа. В результате этой работы я очень близко подружился с Ричардом 
Шакаряном, чей отец является международным президентом организации «Бизнесмены 
Полного Евангелия» (ФГБМ). Однажды утром на этом съезде Брат Бранхам должен был 
выступать от ФГБМ.

Будучи воспитанным в среде Пятидесятнической церкви, я получил огромное 
удовольствие от его проповедей. Он проповедовал против женщин со стриженными 
волосами и в коротких платьях, против женщин в мужской одежде и против всего 
подобного, как нас учили в Пятидесятнической церкви святости. Я был в восторге от 
проповеди в то утро, зная, что это действительно нужно. Но я заметил, что люди, с 
которыми я сидел, особенно женщины, качали головами и протестовали, просто били 
одного и другого, пока у них, должно быть, не заболели локти и ребра. Затем он просто
остановился и сказал женщинам: «Дамы, позвольте мне кое-что вам сказать. Вы зашли 
так далеко с Богом, как вы собираетесь идти пока вы не будете готовы заплатить более 
высокую цену!»

Я думал, как это было так правильно, так верно для всех нас. Мы зашли так далеко, как
собирались до тех пор, пока мы не будем готовы платить более высокую цену. Теперь, 
может быть, вы просто хотите зайти с Богом лишь до определенного предела; но если 
вы хотите идти дальше, чем более свободными вы станете от греха, тем больше вы 
будете служить Богу. Видите ли, это грех удерживает вас от служения Богу.

После той утренней проповеди на конгрессе ФГБМ и когда мы в тот день пошли на 
обед, я заметил, что другие не воспринимали Брата Бранхама всерьез. В группе было 
несколько видных женщин, и они говорили своим мужьям: «Билли Бранхам не должен 
так проповедовать! Он принес больше вреда, чем пользы. Он прогнал еще людей. Он 
оскорбил слишком многих людей». У меня болело сердце, но потом мне пришла в 
голову мысль, что, может быть, они были правы, возможно, он просто был старомоден.

На следующий день я снова отправился в сервис. Брат Бранхам снова проповедовал, и 
во время своей проповеди он сказал такие слова: «Вы думаете, я не знаю, что вы 
говорили о том, о чем я проповедовал вчера? Вы говорили: «Билли Бранхам не должен 
так проповедовать! Билли Бранхам причинил больше вреда, чем пользы. Он прогнал 
еще людей’». Затем он склонил голову, и с того места, где я стоял на сцене, я услышал,
как он молится так: «Боже, если я твой пророк и то, что я говорю этим людям, есть 



Истина, оправдай меня». Затем последовало могучее явление. Он начал с одной 
стороны этой аудитории и начал рассказывать тайны их сердец - их имена, откуда они 
были, указывая их адреса, и продолжил прямо через эту аудиторию. Одна секция 
посередине была из Швейцарии, и он не мог правильно произнести слова, но видел 
видение уличного столба, где они жили, и по буквам это от знака! Это должно было 
потрясти их до глубины души. Затем он повернулся и вышел, и я сказал себе: «Это как 
Илия на горе Кармил».

В тот полдень я снова застал меня за ланчем с той же группой, и они говорили: «Ну, он 
снова это сделал! Он причинил больше вреда, чем пользы. Им не следует даже 
позволять ему выступать на этих съездах. Если бы не Карл Уильямс, он бы не был 
спикером». Именно тогда я узнал, что Брат Карл Уильямс стоял за Брата Бранхама и его
Послание.

На следующий вечер проповедовал доктор Джим Браун, пресвитерианин, и когда вошел
Брат Бранхам, доктор Браун обернулся и сказал: «Я бы предпочел, чтобы сегодня 
вечером говорил брат Бранхам. Мне просто интересно, не придет ли Брат Бранхам и 
скажет несколько слов». Затем Брат Бранхам сделал что-то, чего я никогда не видел, 
чтобы он делал ни до, ни после, в том, что, подойдя к платформе, когда говорить 
должен был кто-то другой, он использовал свой безошибочный дар проницательности. 
Он повернулся к даме, сидевшей за органом, одной из тех, кто высказался против него, 
и сказал: «Сестра, я знаю, что ты не так ли?»
Она ответила, что он сделал.
«Но я не знаю твою мать, не так ли?»
«Нет, сэр», сказала она.

Брат Бранхам дал такое обещание: «Если ты поверишь словам, которые я сказал тебе, 
пока я был здесь, и поверишь, что я Божий слуга, когда ты вернешься домой, у твоей 
матери не будет катаракты на глазах».

Ну, может, никому другому это не помогло, но мне это помогло. Я увидел эту даму 
месяц спустя и спросил о ее матери. Она сказала: «О, Брат Грин, когда я вернулась 
домой, катаракты на ее глазах не было». В то время женщина была другой. Она смыла 
краску с лица, причесала волосы, и платье стало немного длиннее. Но, к сожалению, я 
видел ее два года назад и она снова такая же, как прежде.

Я начал учиться на всем этом. Когда я вернулся домой в 1962 году, я был полон 
решимости заплатить большую цену, стать ближе к Богу и пойти немного дальше. Это 
было в 1963 году что я хотел спонсировать Брата Бранхама в Бомонте, позволить ему 
прийти и проповедовать то, что он чувствовал, побуждаемый Богом проповедовать, и 
ему не придется ни перед кем извиняться. Он согласился, и однажды вечером в 
воскресенье перед его приездом я проповедовал своей пастве о чудесах, которые я 
видел во время его служения, когда в моем кабинете зазвонил телефон. Я рассказывал 
им о чудесах, видя знамение, но еще не до конца слыша его голос - так же, как многие 
сделали с Иисусом. Они видели знамения, и пока продолжались чудеса, все было в 
порядке, но когда он начал свое Послание, они «больше не следовали за ним». Когда 



он начал говорить: «Я и мой Отец - Одно», они не могли идти дальше. Но я еще не 
видел этого в Послании Брата Бранхама, когда в тот вечер рассказывал о нем моему 
собранию.

Кто-то ответил на звонок и прервал меня, сказав, что это звонил Брат Бранхам. В то 
время Брат Бранхам жил в Тусоне, а я был в Бомонте. Уходя, чтобы поговорить с ним, я
сказал прихожанам: «Раз я говорю об этом человеке, разве не прекрасно, что я пойду и
поговорю с ним, а потом вернусь и расскажу вам, что он сказал?»

Я сказал в телефонную трубку: «Здравствуйте, Брат Бранхам».

«Здравствуйте, Брат Пеaрри», ответил он.

«Брат Бранхам», сказал я с энтузиазмом, «ты знаешь, что я делаю?»

«Да, знаю», последовал спокойный ответ.

Он знал, что я был в разгаре проповеди о нем. Я не сомневался в нем. Я знал, что он 
знал. Это сделало что-то большее в моей жизни. Я понял тогда, что не могу сердиться 
на жену, кричать на детей, выходить из себя, быть нетерпеливым или делать что-либо 
тайно, но что Бог увидит это и что Он способен открыть это на расстоянии тысячи миль 
кому-то другому. Меня это смущенный. В тот вечер я вернулся за кафедру немного 
другим, чем когда ушел, и у меня было другое дело чтобы сказать им, что я не знал 
раньше.

На следующей неделе после этого опыта Брат Бранхам проповедовал на собрании в 
Далласе. Пока я был там, один служитель, известный во всем мире, пригласил Брата 
Роя Бордерса и меня прийти к нему в офис и обсудить с ним возможность поездки 
Брата Бранхама в Африку, в сопровождении этого служителя, чтобы провести 
несколько школ Освобождения.

Эти слова мужчина сказал нам. «Знаете, Брат Бранхам - самый легко поддающийся 
влиянию человек, которого я когда-либо видел в своей жизни. С тех пор, как я перестал
путешествовать с ним, он ошибся в своем учении. Например», продолжал он, «возьми 
учение о Семя змея! Несомненно, странная жизнь и служение Брата Бранхама 
привлекают всех этих, знаете ли, забавных людей - возможно, какого-нибудь старика, 
одетого во мешковину, отшельник, вот так, вышел из леса с длинной бородой, 
возможно, кто-то такой пришел и рассказал Брату Бранхаму это грязное учение о «Семя
змея». Брат Бранхам, вы знаете, проглотил это и проповедовал это со своей кафедры. 
Теперь эта запись вышла и разрушила его служение».

Что ж, я только что услышал сообщение «Семя змея» и подумал, что это чудесное 
откровение. Поэтому я сказал: «Брат, ты слышал запись Брата Бранхама о Семя змея?»

«Нет», сказал он, «у меня нет времени слушать этот мусор!»



Я был в ужасе. «Не говори так, брат, пока не услышишь, что сказал этот человек! Не 
делай этого!»

Брат Бордерс, который был здесь дольше меня, как бы постукивал меня по ноге, и я 
понял, что «это» означало молчать и больше не говорить об этом. Так что мы 
продолжали говорить о других вещах, извинились и ушли.

В тот вечер Брат Бранхам пришел на служение, и тот же самый человек сидел на 
платформе. После того, как хор был распущен, он остался сидеть на сцене один, 
высоко, так, чтобы его могло видеть все собрание. Брат Бранхам вошел, 
поприветствовал его и произнес свою проповедь. Ближе к концу проповеди он 
остановился, позвал духа с одной стороны и сказал: «Погоди, что-то не так!» На другой
стороне был человек с той же болезнью, и он сказал: «Эти два духа кричат друг на 
друга!» Затем он авторитетно сказал: «Именем Господа я запрещаю им обоим!» Затем 
Брат Бранхам сказал: «Вы знаете, это странно, после того, как тысячи раз люди видели,
как я различаю болезни и говорю: «Так говорит Господь». и это никогда не было бы 
неправильным, но когда Господь дает мне доктрину, подобную доктрине «Семя змея», 
они говорят, что я получил ее от старика, который подобен отшельнику». При этих 
словах он обернулся и посмотрел мужчине прямо в лицо.

Я сидел в аудитории, когда это произошло, и, естественно, я подумал, что Брат Бордерс
рассказал об этом Брату Бранхаму. Итак, после служения мне не терпелось спросить 
Брата Бордерса, что сказал Брат Бранхам, когда рассказал ему. Но когда я спросил его, 
Брат Бордерс ответил: «Это не я ему сказал, а ты».
«Я не видел его!» Я протестовал.

Именно тогда я понял, что Брат Бранхам, должно быть, сверхъестественным образом 
«услышал» наш разговор в тот день. Бог показал своему слуге, что произошло в 
кабинете брата.

И все же в моем сердце не было откровения. Это произойдет чуть позже. 14 февраля 
1964 года я участвовал в планах, чтобы Брат Бранхам в тот вечер был на телевидении. 
Стоя у входной двери своего дома, я сказал жене: «Я еду через весь город к Брату 
Бордерсу и Билли Полу, чтобы показать им, где у нас сегодня вечером будет 
телевизионная программа (банкет) чтобы они знали, как ввести Брата Бранхама». С 
нами жили мальчики, и я сказал своей жене: «Скажи мальчикам, что, как только я 
вернусь, я отведу их подстричься потому что сегодня вечером они будут сидеть за 
главным столом с семьей, и я не хочу, чтобы они выглядели лохматыми». Затем я 
пошел через город, где нашел Брата Бордерса, и он сказал мне, что Билли Пол только 
что отправился за своим отцом, который молился в лесу.

Через несколько минут подъехали Брат Бранхам и Билли Поль. Мы поприветствовали 
друг друга, и я сказал им, что возьму их посмотреть это место. Брат Бордерс и Билли 
Пол вошли, чтобы сообщить своим женам, что они уезжают. Когда они вернулись, я 
сказал Брату Бранхаму: «Увидимся сегодня вечером». Я начал обходить его, чтобы 
последовать за двумя другими, и только сделал пару шагов, когда он сказал: «Тебе 



лучше поторопиться, если ты собираешься стричься!»

Я шел достаточно быстро, чтобы сделать еще два шага, прежде чем остановился как 
вкопанный. Я повернулся к нему лицом и сказал: «Как ты узнал, что я собираюсь 
постричься?» Он начал описывать входную дверь моего дома.

«Брат Бранхам», сказал я, «ты был у меня дома и разговаривал с моей женой?»

«Нет», сказал он, «Брат Пэaрри, когда я некоторое время назад был в лесу, Господь дал
мне видение, как ты стоишь там и говоришь своей жене, что собираешься привести 
нескольких мальчиков подстричься».

Когда Брат Бранхам произнес эти слова, откровение полностью разразилось в моем 
сердце. Последнее сопротивление было сломлено. Я воскликнул: «Сэр, я воспринимать,
что ты пророк с духом Илии! Ты любишь пустыню! Ты вопиешь против духа Иезавели! 
Вы называете религиозных лидеров мира лицемерами, и у вас нет желания ни денег, ни
славы».

Он поднял руку, словно просил меня больше ничего не говорить, «Брат Пэарри», сказал
он, «что бы ты ни делал, сохраняйте равновесие в Священных Писаниях; но я не стану 
отрицать то, что этот Голос сказал на реке Огайо в 1933 году!» Он продолжил: «Брат 
Пэарри, я ничего об этом публично не говорят. Люди не понимают, что такое пророк. 
Но когда свет пришел вихревая вниз с Небес, и те люди, сидящие на том берегу, видели
это, был Голос, который говорил из него, так же, как это случилось с Павлом по дороге 
в Дамаск. Голос сказал: «Как Иоанн Креститель был послан предвестить первое 
пришествие Господа Иисуса Христа, так что твое послание предвещает Его второе 
пришествие».
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